

JIS.CO.ID

May Day Serikat Buruh se Kabupaten Pasuruan Gelar Sholawatan dan Do'a Bersama Forkopimda

Achmad Sarjono - PASURUAN.JIS.CO.ID

May 2, 2024 - 11:37



PASURUAN - Dalam rangka memperingati Hari Buruh Internasional (May Day) Tahun 2024, Serikat Buruh Se-Kabupaten Pasuruan menggelar kegiatan Sholawatan dan Doa Bersama di DOM Bangkodir, Kelurahan Pogar, Kecamatan

Bangil, Kabupaten Pasuruan, Rabu (01/05/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. bersama Wakapolres Pasuruan Kopol Hari Aziz, S.H. turut hadir mendampingi Pj. Bupati Pasuruan Dr. Andriyanto, S.H., M.Kes. dan Forkopimda Kabupaten Pasuruan mengikuti acara shalawatan dan Doa Bersama.

Total peserta yang berasal dari Perwakilan Buruh Se-Kabupaten Pasuruan yakni berjumlah sekitar 1.500 orang yang sudah memadati Aula Bangkadir.

Acara dibuka dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya secara serentak dan dilanjutkan dengan Sambutan oleh Pj. Bupati Pasuruan.

Dr. Andriyanto, S.H mengatakan peringatan Hari Buruh tahun ini mengambil tema "May Day Is Terampil Day", mengapa ada kata "Terampil", karena diharapkan para Buruh di Kabupaten Pasuruan bisa meningkatkan aspek kemampuan, kompeten dan pengetahuan.

"Silahkan para buruh bisa memberikan aspirasi secara tertulis kepada kami, nanti kami akan mengkaji saran tersebut," ujarnya.

Lebih lanjut, ia mengatakan bahwa kegiatan May Day ini menjadi momentum untuk memperingati Hari Buruh yang bisa dimanfaatkan secara baik.

"Bangsa yang berhasil di Era Global adalah bangsa yang melakukan inovasi, maka saya harapkan Buruh di Kabupaten Pasuruan harus terus berkembang," pungkas Andriyanto.

Sementara itu Kapolres Pasuruan, AKBP Teddy Chandra juga memberikan himbauan kepada para Buruh yang hadir di lokasi.

"Kami dari pihak Kepolisian menghimbau dalam peringatan Hari Buruh ini agar diisi dengan kegiatan Positif seperti ini agar Sitkamtibmas tetap terjaga dengan kondusif," ucapnya.

Saat melaksanakan konvoi di Jalan Raya, Kapolres Pasuruan meminta agar tetap mengutamakan keselamatan, patuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama sampai tujuan maupun kembali ke rumah masing-masing.

Acara ditutup dengan Sholawatan Padhang Howo, dan Pengundian Doorprize oleh Pj. Bupati Pasuruan bersama Forkopimda Kabupaten Pasuruan. (*)